

Le préfet Etienne Guyot vient de donner l'autorisation environnementale nécessaire à la réalisation d'une troisième ligne de métro pour la ville de Toulouse (Haute-Garonne). Près de 2,8 milliards d'euros vont être investis pour ce chantier, qui durera jusqu'à 2028 et reliera Colomiers, Toulouse-Matabiau et Labège. "D'ici la fin 2022, on va avoir le résultat des appels d'offres désignant les groupements d'entreprises qui vont réaliser les travaux de génie civil. Il y aura une analyse de la part des services de Tisséo et un dialogue avec les groupements candidats, puis les lauréats seront choisis" a détaillé le président de [TISSEO COLLECTIVITES](http://www.tisseo-collectivites.fr) / T : 05.61.38.18.14 Jean-Michel Lattes. [www.tisseo-collectivites.fr](http://www.tisseo-collectivites.fr)